Vpe pág:

\$563.288 Vpe portada: \$1.097.600 Ocupación:

08/07/2025

Tirada: \$1.097.600 Difusión:

Audiencia

82.502 16.000 16.000 51,32%

Sección: Frecuencia: 0



Páq: 17

CULTURA URBANA

Equinoccio Quinteto se presentará en el PCdV

En el marco del Festival Maniobra Jazz y de manera gratuita, el grupo porteño entregará un concierto de invierno en el teatro del Parque Cultural.

Redacción La Estrella de Valparaíso

1 próximo sábado 12 de julio y liderado por la bajista Fabiola Campos, se presenta en el teatro del Parque Cultural el grupo Equinoccio Quinteto en el Festival Maniobra de Jazz.

A las 19.00 horas y con entrada liberada, el grupo reivindicará el jazz como natrimonio inmaterial de Chile, articulando memoria, territorio y comunidad. El festival, cuya inspiración central es la figura de Pablo Garrido, fundador de la primera banda de jazz del país y figura clave en la divulgación del género desde Valparaíso, pretende este año visibilizar el trabajo de las mujeres en la música.

"Cuando comencé en el jazz, muchas veces fui la única mujer en el escenario o en los ensayos. Eso fue cambiando, pero todavía hay una brecha enorme en regiones. Liderar este provecto ha sido también una forma de abrir camino desde mi propia experiencia como mujer, como madre, y como artista", comenta Fabiola Campos, quien además es cuidadora exclusiva de su hijo de poco más de un año.

Con una propuesta musical construida desde la improvisación y el cruce de lenguajes, Equinoccio ha rotado entre formaciones que van del trío al quinteto, y se ha nutrido del tránsito de diversos músicos locales. Este proceso ha fortalecido no sólo el sonido colectivo, sino también la mirada personal de su lideresa sobre el jazz como campo cultural en disputa.

"El rescate del patrimonio inmaterial que propone Maniobra de Jazz es una invitación a entender



FABIOLA CAMPOS LIDERA ACTUALMENTE "EQUINOCCIO QUINTETO"



JONATHAN GATICA CUARTETO TAMBIÉN SERÁ PARTE DEL FESTIVAL

nuestras raíces. Valparaíso no sólo es parte de la historia del jazz en Chile, es también cuna de su desarrollo. Como músicos que habitamos esta ciudad, es esencial valorar este legado y mantenerlo vivo", agrega Fabiola.

En esta oportunidad, Equinoccio Quinteto se presentará en el Teatro del Parque Cultural de la mano de Fabiola Campos en bajo eléctrico, Francisco Osorio en saxo alto, Franco Carreño en guitarra eléctrica, Franco Gómez en piano

v Matías Páez en batería.

EL FESTIVAL

Maniobra de lazz es un festival que posiciona a Valparaíso como cuna del jazz chileno y contribuye al ejercicio de la declaratoria de Ciudad Creativa de la Música por Unesco. En esta nueva edición, recorre distintas comunas de la región, vinculando tradición y vanguardia, con actividades que combinan formación, reflexión e interpretación.

La entrada es liberada y

OTROS ARTISTAS

La fecha del 12 de julio se suma a una programación diversa que ha incluido conciertos con Giovanni Cultrera, Triángulo de las Bermudas, Sebastián Jordán y The Royal Orchestra, entre otros, Próximamente, se presentarán Jonathan Gatica Cuarteto y Kuky González con Ensamble Sudaka.

los tickets se pueden obtener a través de Portal-Tickets en el siguiente vínculo: https://www.portaldisc.com/evento/equinoccioquinteto

Este festival cuenta con el respaldo de diversas instituciones públicas y privadas que hacen posible esta tercera edición del festival. El evento cuenta con el patrocinio del Centro de Documentación e Investigación Musical (CE-DIM), el Departamento de Música de la Universidad de Chile (DMUS) y la municipalidad de Valparaíso, entre otros. O